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De vários tópicos
Caro leitor e cara leitora

Feliz Páscoa a todos. 
Por falar em Páscoa, hoje 

(quarta) teve apresenta-
ção da Paixão de Cristo em 
Cambé; nesta quinta a ence-
nação será em Ibiporã e, na 
Sexta-feira Santa, a vez é de 
Londrina. Tudo com o gru-
po de jovens da Paróquia N. 
S. da Paz, de Londrina.

Por falar em Páscoa, a pre-
feitura de Arapongas dis-
tribuiu mais de 13 mil ovos 
de chocolate para TODOS os 
seus alunos e alunas...

Mudando de tópico, nes-
ta edição a nossa matéria 
principal é sobre o pedido 
de municipalização da BR-
369 que passa dentro de 
Rolândia. A cidade tem mui-
tos planos se isso ocorrer. E 
deve ocorrer.

E o governador em exer-
cício, Darci Piana, veio a 
Ibiporã (A sem sinal grave, 
pois não ocorreu a crase) e 
anunciou uma reforma de 
mais de R$ 8 milhões da Es-
cola de Jovens e Adultos. É 
nesse estabelecimento que 
o prefeito José Maria irá 

instalar um Planetário e um 
Observatório.

Já em Cambé, o Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Mulher tomou posse na Câ-
mara. Essa é a segunda ges-
tão do CMDMC e vai até 2027, 
lutando pelos direitos e pelo 
protagonismo da mulher em 
qualquer espaço. Ainda em 
Cambé, a Festa do Trabalha-
dor vai bombar no próximo 
dia 1º de maio.

Voltando para a Cidade 
dos Pássaros, o prefeito Cita 
conversou com Beto Preto 
(secretário estadual de Saú-
de) e, na pauta, uma UBS 
de grande porte na região 

central de Arapongas. Uma 
obra que vai melhorar o 
atendimento na Saúde Pri-
mária do município.

No esporte, dois rolanden-
ses vão para a Seleção Bra-
sileira de Ciclismo: Ricardi-
nho como técnico no Júnior 
Feminino e Laura Zenovelo 
como competidora na mes-
ma categoria. 

Boa leitura

/UmJornalregional@umjornalregional

jornalderolandia1@gmail.com
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Todos sem exceção
Na carta do apóstolo Paulo 

aos crentes de Roma, encon-
tramos uma das definições da 
boa nova do evangelho: Pois 
não me envergonho do evan-
gelho, porque é o poder de 
Deus para a salvação de todo 
aquele que crê, primeiro do 
judeu e também do grego. Ro-
manos 1:16. Aqui, a boa nova 
é definida como o poder de 
Deus; que implica na liberta-
ção do homem da tirania do 
pecado e da degradação da 
natureza humana decaída.

Deus mostrou o seu plano 
de salvação por meio da mor-
te de Jesus. Portanto, não há 
nenhuma possibilidade do 
ser salvo fora de Jesus. Foi lá 
na cruz onde se efetuou a tro-
ca de vidas. A velha vida que 
herdamos em Adão dá lugar 
a uma nova vida, a vida de 
Cristo. Porque eu, mediante 
a própria lei, morri para a 
lei, a fim de viver para Deus. 
Estou crucificado com Cris-
to; logo, já não sou eu quem 

vive, mas Cristo vive em mim; 
e esse viver que, agora, tenho 
na carne, vivo pela fé do Filho 
de Deus, que me amou e a si 
mesmo se entregou por mim. 
Gálatas 2:19-20. 

A cruz decretando o fim de 
nós mesmos e, pela ressurrei-
ção, o início de uma nova vida: 
a própria vida de Cristo. So-
mente em Cristo podemos ter 
vida e vida abundante. Fora 
Dele tudo é morte e miséria. 
E quando pela fé recebemos o 
Senhor Jesus, a velha vida dá 
lugar à nova, assim, podemos 
ver, com os olhos da fé, Jesus 
carregando o nosso fardo pe-
sado da culpa e eliminando a 
fonte produtora da culpa, que 
é o pecado. 

Aqui está a boa nova, a vida 
que nasce da morte que nos 
levará para uma eternidade 
de glória, vida esta que cada 
dia se torna mais e mais abun-
dante e cada vez mais repou-
sando na suficiência do nosso 
Senhor Jesus Cristo. 

Cristo é a fonte de água 
viva que se estende para to-
dos os homens, sem exceção, 
saciando -os como a rocha 
ferida no deserto que saciou 
as hostes sedentas de Israel. 
Aquele, porém, que beber da 
água que eu lhe der nunca 
mais terá sede; pelo contrá-
rio, a água que eu lhe der será 
nele uma fonte a jorrar para a 
vida eterna. João 4:14. Assim 
fica estabelecido que, aquele 
que crer, se torna um canal 
da manifestação da vida de 
Cristo. Que assim seja!!!

A trama sobre os funcio-
nários de uma empresa que 
divide sua mente em duas 
num processo chamado rup-
tura - uma pessoa fora do 
trabalho e outra dentro – fez 
sucesso e encheu a cabeça 
dos fãs de mil teorias, e ago-
ra em sua segunda tempo-
rada começa a entregar res-
postas; não sem alguns altos 
e baixos.

No geral Ruptura faz o pa-
drão de uma segunda tem-
porada, expande o universo, 
aprofunda personagens – 
principalmente os secundá-
rios – mergulha na parte “de 
trás dos bastidores”, que no 
caso são alguns dos meca-
nismos da Lumon - empresa 
detentora dessa ciência de 

Ruptura – 2ª Temporada
dividir a mente –, entrega al-
guns mistérios e cria outros 
novos. Basicamente toda sé-
rie de mistério faz isso. 

Começamos a segunda 
temporada com Mark, pro-
tagonista, descobrindo que 
sua esposa está viva – a 
morte dela foi o que o levou 
a fazer o processo de rup-
tura, pois seu “interno” não 
lembra dela, e não sofre – e 
presa nos corredores da Lu-
mon, e o fio condutor do ano 
é essa tentativa de resgate – 
tanto por ele quanto por seu 
interno. A partir dessa tra-
ma as relações entre os per-
sonagens se aprofunda e se 
estende inclusive para fora 
dos corretores simétricos da 
empresa. 

Reflexões mais profundas 
O primeiro ano tinha como 
tema de discussão as rela-
ções de trabalho e o fato da 
pessoa que faz ruptura “es-
cravizar” seu interno – que 
só trabalha, visto que quan-
do acaba o expediente o real 
assume. Discussão boa, mas 
nada sutil. No segundo ano 
a coisa se torna mais reflexi-
va. Até onde vale ir para se 
livrar de uma dor profunda 
é um ponto; o outro é: Os in-
ternos, já que tem consciên-
cia, vontades, fome, são uma 
nova pessoa? Não há respos-
tas fáceis. O corporativismo 
– e a crítica a ele – está lá 
também, em tudo tudo tudo. 
Na maneira de se movimen-
tar, na disposição das coisas, 

nos diálogos, esse é o pano 
de fundo que vai do primei-
ro ao último ano da série.

Sobre o elenco – sempre 
afiadíssimo – e a parte téc-
nica da série nem tem muito 
o que falar: impecável. Mas 
no fim, não deixa de ser uma 
segunda temporada, um ano 
de transição, com menos 
impacto, menos surpresas, 
mas, ainda sim, ótima.

O Rotary Club de Rolândia promove, pelo segundo 
ano consecutivo, o seu Sukiyaki Beneficente no sábado, 
dia 26. O Sukiyaki do Rotary será na Casa da Amizade, 
sede do clube de serviço, e começa às 19h30. O convite 
individual tem o valor de R$ 60 e pode ser adquirido 
com os rotarianos, na Kamu Fitness e Praia (Interv. Ma-
noel Ribas 500), na Casa do Peixe Frito (Rua Monteiro 
Lobato 55) ou com o presidente do Rotary, José Diniz, no 
99138-3350. As pessoas podem optar por um comer no 
local ou levar para casa.

De acordo com a organização, são cerca de 45 pes-
soas envolvidas diretamente na realização do evento, 
que começou há cerca de dois meses. A expectativa é o 
Sukiyaki atraia cerca de 600 pessoas de Rolândia e re-
gião. “Neste ano, a renda do evento será dividida entre 
a Casa da Criança, a Ong Soame, a Fundação Rotária e a 
Casa da Amizade”, explica José Diniz. 

A Aguardado evento do clube de serviço acontece no dia 26 deste mês e convites já estão à venda
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Rolândia quer municipalização da BR-369 ‘urbana’
 A Conversas com o DNIT estão bem adiantadas; mudança pode trazer melhorias para o trânsito e para o desenvolvimento do município

R

 ABancos, agências de crédito, comércio, serviços da Saúde; o que fecha e o que abre de sexta a segunda-feira nas cidades da região

O que fecha e o que abre neste ‘feriiiiaaado’ na região

A avenida Presidente Vargas é o trecho da BR-369 dentro de Rolândia

Com o feriado da Sexta-feira santa caindo no dia 18 e, 
na sequência, o 21 de abril (Dia de Tiradentes) caindo na 
segunda-feira, os brasileiros têm um feriado prolongado 
nos próximos dias. Os bancos e cooperativas de crédito fe-
cham na sexta e voltam a abrir na terça-feira. Já o comér-
cio trabalha na quinta, fecha na sexta, abre no sábado, 
das 09 às 13 horas, e depois volta na terça. Saiba o que 
mais fecha e abre nas cidades da região.

olândia quer muni-
cipalizar o trecho 
da BR-369 que passa 
pode dentro da cida-

de, também chamada de 
Pres. Vargas. De acordo 
com a Administração, o 
processo de municipali-
zação está em fase avan-
çada e representa um 
importante avanço para 
a gestão e o ordenamento 
do trânsito na cidade. 

A iniciativa partiu do 
prefeito de Rolândia, Ail-
ton Maistro (PL), e teve 
início no Departamento 
Nacional de Infraestrutu-
ra de Transportes (DNIT) 
Regional de Londrina, 
onde os trâmites e aná-
lises técnicas receberam 
parecer favorável. O pro-
cesso, então, seguiu para 
a Superintendência do 
DNIT em Curitiba, que 

deverá analisar e encami-
nhar a documentação para 
Brasília após 22 de abril.

A expectativa é que, den-
tro de 30 dias após essa 
análise, o decreto federal 
que oficializa a munici-
palização seja publicado. 
Essa medida trará inú-
meros benefícios para a 
população rolandense. A 
principal mudança será a 
transferência da respon-
sabilidade da via para o 
município, permitindo 
que a Prefeitura assuma o 
controle sobre a sinaliza-
ção, fiscalização e demais 
ações relacionadas à segu-
rança e fluidez do tráfego.

O secretário Zeca Sal-
gueiro, por exemplo, 
aguarda essa municipali-
zação com afinco, já com 
uma super rotatória no 
cruzamento da Presiden-

te Vargas com a rua San-
tos, próximo a um posto 
de combustível. Esse local 
foi alvo de polêmicas dias 
atrás por uma suposta 
multa da Polícia Rolândia 
Federal em um motorista 
que cruzou a faixa contí-
nua e entrou em Rolândia 
pela Interv. Manoel Ribas.

“Com a municipalização, 
a administração munici-
pal terá maior autonomia 
para implementar melho-
rias, como faixas de pedes-
tres, semáforos, redutores 
de velocidade e outras si-
nalizações necessárias, 
adequadas à realidade lo-
cal”, explica Isaac Altino, 
secretário interino de Se-
gurança Pública, Trânsito 
e Mobilidade Urbana de 
Rolândia. “Além disso, o 
município poderá reforçar 
a fiscalização e aplicar po-

líticas públicas de mobili-
dade urbana mais eficazes, 
promovendo um trânsito 
mais seguro e organizado 
para motoristas, ciclistas e 

pedestres”, pontuou Isaac.
De acordo com a Admi-

nistração, essa conquista 
representa um passo im-
portante para o desenvol-

vimento de Rolândia, para 
uma melhor organização 
do trânsito e para a valo-
rização da qualidade de 
vida dos seus moradores.

Em Rolândia, prédios e serviços públicos estarão em re-
cesso na sexta-feira e na segunda-feira. As aulas entram 
em recesso na quinta-feira e só voltam na terça-feira. Na 
Saúde, o PA 24h, da Vila Oliveira, segue trabalhando todos 
os dias, e 24 horas por dia, assim como o TEC e SAMU e o 
Hospital São Rafael. As UBSs estarão fechadas de sexta a 
segunda.

Já em Cambé, a prefeitura, as secretarias e repartições 
públicas fecham na sexta e retornam na terça-feira (22), 
a partir das 8h30. O mesmo caso das Unidades Básicas de 
Saúde (UBS), laboratório, Policlínica, CAPS e daFarmácia 
Municipal. A Unidade de Extensão para atendimentos de 
casos de dengue do Jardim Silvino (Rua Presidente Nilo 
Peçanha, 318) fecha na sexta, mas abre na próxima segun-
da, das 7h às 19 horas. 

Quem precisar de atendimento de urgência e emergên-
cia pode procurar as Unidades de Pronto Atendimento do 
Município: UPA do Jardim Tupi (Rua Carajás, 479) e Pronto 
Atendimento 24 Horas Maria Anideje (Rua Londrina, es-
quina com Rua Antonina, no Jardim Ana Eliza).

As 44 instituições municipais de ensino vão dispensar 
os alunos na sexta e segunda-feira. As aulas retornam nor-
malmente na terça-feira.

Em Arapongas, as repartições públicas fecham na sexta 
e na segunda-feira, e voltam a atender normalmente na 
terça (22). As UBSs também fecham na sexta e reabrem na 
terça-feira: o Samu, a Upa e PA 24h atendem ininterrupta-
mente.

A prefeitura de Ibiporã informa que, na quinta-feira 
(17), o atendimento ao público na Prefeitura e em outros 
órgãos municipais será realizado até as 12 horas. Os ser-
viços de Saúde, durante todo o período do feriado, estarão 
disponíveis exclusivamente para atendimentos de urgên-
cia e emergência com a UPA 24h e o SAMU 192 em plantão 
permanente. O retorno das atividades administrativas e 
atendimentos regulares ocorre na terça-feira (22), a partir 
das 8 horas.

Já o Hospital Cristo Rei ficará apenas com o Pronto-So-
corro aberto nesse superferiado. A portaria que fica na 
Avenida dos Estudantes ficará fechada de sexta-feira a 
segunda-feira.

Em Jaguapitã, o hospital municipal atende normal-
mente e a Unidade Sentinela, que atende casos suspeitos 
de dengue, está aberta das 7 às 19 horas todos os dias. As 
UBSs Conchita, Carlos Nascimento e Deolinda atendem 
nesta quinta-feira, das 7h30 às 17 horas, assim como o 
Posto Central, que vai até as 23 horas. “Essas Unidades 
voltam a atender apenas na terça (22)”, pontua Bruno Oli-
vo, coordenador da Secretaria da Saúde de Jaguapitã.

Em Prado Ferreira, o Hospital Municipal João de Cai-
res atende normalmente. O Laboratório Municipal fará 
coletas agendadas para exames para dengue e demais co-
letas consideradas necessárias, conforme avaliação médi-
ca. “A UBS Vereador Juarez Pereira dos Santos ficará fe-
chado durante o feriado prolongado, assim como a Clínica 
Maria Silvia da Silva (vó Preta)”, afirma Marília Gabriela 
Salgado Alves, secretária de Saúde de Prado.

Ponto facultativo nesta quinta : prefeitura de Prado volta na terça
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José Maria fala ao lado de Darci Piana e de Alexandre Curi (1º à dir.)

Evento dos 100 dias foi realizado no Cine Teatro Pe. josé Zanelli (foto: PMI)

O

Escola de Jovens e Adultos será ampliada e reformada
AObra, que terá recurso de R$ 8,3 milhões do Estado, começa já em maio e deve ser concluída em um ano

A Administração realiza evento de registro de 100 dias de gestão e anuncia 86 ações prioritárias 
que irão nortear os próximos anos 

Evento registra os 100 dias de gestão

Na sexta-feira (11), a prefei-
tura de Ibiporã realizou um 
evento para registrar os 100 
dias da atual administração 
do prefeito José Maria Ferrei-
ra (PSD). O encontro, que reu-
niu autoridades do Executivo 
e Legislativo, secretários e 
representantes da comuni-
dade no Cine Teatro Pe. José 
Zanelli, serviu para apresen-
tar os avanços e ações plane-
jadas para o mandato.

As 86 ações apresentadas 
no evento dos 100 dias en-
volvem desde estudos técni-
cos, elaboração de projetos, 
execução de obras, aquisição 
de equipamentos e imple-
mentação de novos serviços, 
até melhorias em programas 
existentes, ordens de serviço 
e homologações de licitações. 
O total de investimentos pre-
vistos nas ações apresenta-
das é de mais de R$ 193 mi.

O prefeito José Maria Fer-
reira destacou a importân-
cia de planejar e agir com 
responsabilidade desde os 
primeiros dias de governo. 
“Estamos trabalhando com 
seriedade e foco desde o 1º 
momento. Esses 100 dias re-

Centro Estadual de 
Educação de Jovens 
e Adultos (Ceebja) 

Doutor Francisco Gutierrez 
Beltrão, de Ibiporã, será re-
formado e ampliado, numa 
obra coordenada pelo Ins-
tituto Paranaense de De-
senvolvimento Educacional 
(Fundepar), num investi-
mento de R$ 8,3 milhões do 
Governo do Estado. O anún-
cio foi feito na sexta (11) 
pelo governador do Paraná 
em exercício, Darci Piana 
(PSD), durante visita ao mu-
nicípio, onde foi recepcio-
nado pelo prefeito José Ma-
ria (PSD). 

O edifício onde funciona 
o Ceebja fica no centro de 
Ibiporã e é o mais antigo 
da cidade. Construído na 
década de 1950, o prédio ne-
cessita de adequações para 
cumprimento das normas 
construtivas atuais, além 
de melhorias visando o con-
forto e a segurança de toda 

a comunidade escolar. “Este 
colégio estava precisando 
de uma reforma e agora pas-
sará por uma revitalização 
completa, garantindo que 
Ibiporã tenha uma unidade 
de referência em educação”, 
pontuou Piana.

Com as obras, a área cons-
truída passará de 2,6 mil m2 
para mais de 3,2 mil m2. O 
contrato firmado pelo Fun-
depar prevê que a empre-
sa contratada via licitação 
inicie a execução em maio 
deste ano, com prazo para 
finalização dos serviços em 
12 meses.

Reforma completa
A obra contempla refor-

mas dos ambientes peda-
gógicos e administrativos; 
readequação das instala-
ções elétricas e hidráulicas; 
substituição da cobertura, 
forro e pisos; adequações de 
acessibilidade; nova quadra 
poliesportiva, cozinha, re-
feitório, sala de jogos, pátio 

coberto, sanitários, estacio-
namento; além de uma nova 
pintura geral do prédio.

Atualmente, a unidade 
conta com 285 estudantes 
matriculados no Ceebja, ge-
rido pelo Estado, que estão 
divididos em nove turmas 
nos períodos da noite. A ges-
tão é compartilhada com a 
administração municipal, 
responsável por outros 355 
estudantes nos períodos da 
manhã e da tarde, que tam-
bém poderão usufruir da 
nova estrutura. 

Após a nova estrutura ser 
concluída, a prefeitura pla-
neja construir um obser-
vatório astronômico e um 
planetário na escola, con-
forme informou o prefeito 
José Maria Ferreira. “Só te-
mos a agradecer o Governo 
do Estado pelo apoio dado 
à educação e nós faremos 
a nossa parte, investindo 
para equipar ainda mais o 
colégio”, declarou Zé Maria.

Também participaram do 
anúncio os secretários es-
taduais da Infraestrutura e 
Logística, Sandro Alex; Saú-
de, Beto Preto; Indústria, 
Comércio e Serviços, Marco 
Brasil; Justiça e Cidadania, 
Santin Roveda; o chefe da 
Casa Militar, Coronel Mar-

cos Tordoro; o presidente 
da Assembleia Legislativa 
do Paraná, Alexandre Curi; 

e os deputados estaduais 
Cloara Pinheiro, Evandro 
Araújo e Luiz C. Romanelli.

presentam o início de um ci-
clo de grandes entregas para 
a cidade. Cada ação apresen-
tada é resultado de diálogo, 
planejamento e compromisso 
com o bem público. Ibiporã 
pode esperar uma gestão que 
cuida das pessoas e promove 
desenvolvimento responsá-
vel”, afirmou o gestor.

O evento também reforçou 
o papel da participação popu-
lar e do trabalho conjunto en-
tre os poderes para o avanço 

da cidade. A apresentação das 
ações foi acompanhada por 
vídeos, falas dos secretários e 
um momento de confraterni-
zação entre os presentes.

Estiveram presentes a pri-
meira-dama Eliana Eik, a 
vice-prefeita Mari de Sá, se-
cretários municipais, os ve-
readores Rafael Eik Ferreira 
(presidente da Câmara), Die-
go Barbosa da Fonseca, Pedro 
Luiz Chimentão, Professor 
Abreu e Mohamed El Kadri.

As iniciativas estão dis-
tribuídas entre secretarias 
e setores da administração: 
Planejamento (24), Adminis-
tração (10), Agricultura (6), 
Assistência Social (6), Proje-
tos Especiais (6), Samae (6), 
Educação (5), Obras (4), Meio 
Ambiente (3), Cultura (3), 
Gestão de Pessoas (3), Saúde 
(2), Finanças (2), Trabalho 
(2), Desenvolv. Econômico (1), 
Esportes (1), Tecnologia da In-
formação (1) e Gabinete (1). 
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Membras do Conselho ao lado do carro para a política para as mulheres

O

Arapongas pode ter UBS de 
grande porte no centro

 A Prefeito articula com Beto Preto a construção de uma UBS de grande 
porte para otimizar e ampliar atendimentos da Saúde Básica

13 mil alunos ganharam ovos

 ANova diretoria, e segunda gestão, do Conselho Municipal dos Direitos 
da Mulher de Cambé tomou posse na Câmara 

Cambé: Conselho dos Direitos 
da Mulher toma posse

Cambé: Festa do Trabalhador 
promete agitar a região

Chavioli, Cita e Beto Preto (foto: PMA)

 A Evento terá três bandas, finais do torneio de futebol, serviços e muita 
diversão para toda a família

A Prefeitura de Cambé 
promove a sua tradicional 
Festa do Trabalhador, com 
lugar de destaque no calen-
dário cultural do município, 
e já atrai a atenção de toda 
a região. O evento ocorre 
no Centro Esportivo Castelo 
Branco, na quinta-feira 1º 
de Maio, feriado do Dia do 
Trabalhador, a partir das 
9 horas com atrações para 
toda a família e para todas 
as famílias.

A Festa do Trabalhador 
2025 traz uma programação 
especial com serviços mu-
nicipais, atrações culturais, 
brinquedos para as crian-
ças, praça de alimentação 
e, claro, as finais do torneio 
de futebol. A entrada será a 
doação de um quilo de ali-
mento não perecível, que 
será repassado para insti-
tuições e projetos atendidos 
pelo programa ‘Cambé que 
Acolhe’.

A Festa é um momento es-
pecial, que visa valorizar os 
trabalhadores cambeenses 
que tanto ajudam a cons-
truir o município. Com esse 
objetivo, a Prefeitura pre-
parou uma programação 
especial com apresentações 
musicais da banda Café So-
ciety, Renan Rodriguez com 
Pagodiei e Rancheiros de 
São Paulo.

Segundo a organização, 
o evento ainda terá espaço 
inclusivo, praça de alimen-

A nova diretoria, e se-
gunda gestão, do Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Mulher de Cambé (CMDMC) 
tomou posse na quinta-feira 
(10) na Câmara Municipal. 
O evento reuniu conselhei-
ras, vereadoras e represen-
tantes da sociedade civil 
para celebrar a formação de 
mais uma gestão que visa 
garantir políticas públicas 
efetivas e mais direitos para 
a mulher do município. O 
Conselho empossado tem 
mandato até o dia 17 de mar-
ço de 2027.

Instituído em Cambé em 
2023, o CMDMC reúne mu-
lheres do Poder Público (re-
presentantes das secretarias 
de Assistência Social e Ci-
dadania, Desenvolvimento 
Econômico, Saúde Pública, 
Educação e Cultura e Tra-
balho e Profissionalização), 
área de Segurança Pública 
e Trânsito e da Sociedade 
Civil Organizada. Desde 
então vem sendo estabele-

cidas parcerias como com a 
Defensoria Pública, CREAS 
e Procuradoria da Mulher, 
melhorando o atendimento 
da mulher em Cambé.

“É um avanço para nós o 
Conselho estabelecido e em 
atividade no município. Ele 
foi se regularizando ao lon-
go de quatro anos e agora 
está aí firmado. E a maior 
prova dessa conquista, dos 
avanços, dessa regularida-
de, é que o município foi 
contemplado com um veí-
culo por parte da política do 

Estado. De 399 municípios 
no Paraná, 78 foram con-
templados com um carro, 
por estar devidamente apto 
por ter o Conselho; Fundo 
Municipal da Mulher, onde 
a gente consegue o repasse 
de recursos fundo a fundo; 
Organização para Políticas 
das Mulheres (OPM). Enfim, 
toda uma estrutura que for-
talece as políticas de aten-
dimento para as mulheres”, 
ressalta Flávia Iwakura, se-
cretária de Assistência So-
cial e Cidadania.

tação com food trucks com 
diversas opções de comidas 
e bebidas. Também serão 
oferecidos serviços da Pre-
feitura, espaço kids com 
brinquedos para as crian-
ças, espaço inclusivo e a fase 
final do tradicional torneio 
de futebol Primeiro de Maio.

O prefeito Conrado Schel-
ler expressou a alegria com 
a chegada de mais uma 
festa, especialmente pla-
nejada para o trabalhador 

cambeense. “As famílias 
de Cambé merecem um dia 
como esse. Trabalham o 
ano todo, nos ajudam a fa-
zer um município melhor e 
também precisam de lazer, 
de uma programação como 
essa, com futebol, serviços, 
brinquedos para as crian-
ças, praça de alimentação. 
Queremos que todos ve-
nham e curtam esse dia com 
a gente”, afirmou o gestor de 
Cambé, Conrado Scheller.

Festa do Trabalhador de Cambé atraí visitantes de toda a região

prefeito de Arapon-
gas, Rafael Cita, este-
ve com o secretário 

de Estado da Saúde, Beto 
Preto, e tratou de vários as-
suntos ligados ao setor na 
terça-feira (15). O principal 
item da pauta foi o projeto 
para a construção de uma 
Unidade Básica de Saú-
de (UBS) de grande porte 
na área central da cidade: 
reuniões com a Secretaria 
Municipal da Saúde desde 
o início do ano tem mostra-
do que é preciso otimizar o 
atendimento na área cen-
tral, introduzindo novos 
serviços e reestruturando 
outros para dar maior agi-
lidade às demandas da po-
pulação. “O secretário Beto 
Preto nos recebeu muito 
bem e mostrou-se interes-
sado em somar esforços 
com o município a fim de 
ver esta demanda atendi-
da”, afirmou Rafael Cita. 
Também participaram da 
reunião César Neves, dire-
tor da Secretaria de Estado 
da Saúde, e o vereador Luiz 
Carlos Chavioli.

Rafael Cita lembra que a 
saúde foi um item priori-
zado no Plano de Governo 
porque, embora tenha al-

A Secretaria Municipal de Educação da Prefeitura de Arapongas distribuiu ovos de cho-
colate para 13 mil alunos (Escolas Municipais, CMEI’s, APAE e Cursinho Municipal) na 
quarta-feira (16). Segundo a Secretaria de Educação, além dos ovos de Páscoa, foram en-
tregues também pães de mel, brownies e chocolates especiais aos alunos com restrições 
alimentares – num investimento total de R$ 164.314,00.

As entregas simbólicas ocorreram na Escola Municipal Professora Aleydah Costa Santos 
e no CMEI Esther Otero de Mello, ambos na região do Jardim Monte Carlo. A distribuição 
foi feita pelo secretário da pasta, Lino Batista, representando também o prefeito Rafael 
Cita, e contou com a presença do vereador Marcelo Junio. “Grata satisfação em poder fazer 
a alegria dos nossos alunos. Um ato singelo, mas que demostra carinho a cada estudante, 
fortalecendo o compromisso em valorizar o ser humano. A Páscoa é um momento de refle-
xão e esperança. Desejamos uma boa festividade a todos”, falou o secretário Lino Batista.

cançado grandes avanços 
nos últimos anos, ainda 
apresenta pontos que pre-
cisam ser melhorados para 
fazer frente às demandas 
da população. “E é exata-
mente por isso que a saúde 
foi destaque nos primeiros 
100 dias de administra-
ção. A saúde vinha enfren-
tando um gargalo na área 
de exames médicos, por 
exemplo. Já em fevereiro, 
anunciamos a contratação 
de mais dois médicos para 
a realização de ultrassom, 
resultando em pelo menos 
100 exames adicionais por 
semana, e também a con-
tratação de mais 100 cirur-
gias ortopédicas junto ao 
Honpar”, ressalta o prefei-

to. Com auxílio do deputado 
federal Pedro Lupion, o mu-
nicípio também conseguiu 
R$ 3,5 milhões para custeio 
na área da saúde.

O prefeito destaca tam-
bém como prioridade a 
conclusão de três UBS (Ca-
ravelle, Campinho e Alto 
da Boa Vista), um investi-
mento que soma R$ 5,6 mi-
lhões. “De forma gradativa, 
estamos fazendo os inves-
timentos necessários para 
que Arapongas continue a 
ter uma estrutura modelo 
na área da saúde e a cons-
trução desta UBS de grande 
porte na área central cer-
tamente será algo decisivo 
nesse sentido”, finalizou 
Rafael Cita.
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Andrézinho: emendas 
para a Saúde e o Ciclismo

44 99157-8756

Andrezinho da 
Farmácia (PRD)

Gesiel Araújo: “O que fiz por 
você em 100 dias”

Meu Compromisso com 
Rolândia – João Ardigo  

A Câmara de Rolândia tem, no total, nove vereadores e uma 

vereadora. Fazem parte do Legislativo, ainda, Guilherme 

Spanguemberg (PL), Rodrigão (PSD), Reginaldo Silva (PRD)  e 

José Luís Polvani (PL)

Em apenas 100 dias de 
mandato, viabilizamos re-
cursos importantes para 
nossa cidade: melhorias 
para o Jardim do Lago, 
com o apoio dos deputados 
Cobra e Luiza Canziani 
para o segundo semestre; 
revitalização do Parqui-
nho Infantil no Jardim No-
bre I que já iniciou a obra; 
e a verba garantida para 
o Centro Esportivo Yume 
para iniciar o próximo 
ano. Também entregare-
mos no mês de maio uma 
promessa de campanha: 
40 vagas para o curso de 
Soldador, capacitando jo-
vens para o mercado de 
trabalho com mais opor-
tunidades e geração de 
renda. 

Essas ações são mais do 
que números. São com-
promissos cumpridos com 
quem acredita em uma 
política próxima, atuante 
e responsável. Visitamos 
várias residências e em-
presas, ouvindo de perto 
os problemas da popula-
ção e buscando soluções 
reais. Foram mais de 46 

pedidos de informação e 
29 providências atendidas 
— desde troca de lâmpa-
das, roçagem, postes e lim-
peza de áreas públicas.

Apresentamos dois pro-
jetos de lei, várias moções 
de congratulações reco-
nhecendo o trabalho das 
pessoas em prol da cidade 
e uma indicação ao Poder 
Executivo para criação do 
Conselho Bem Estar Ani-
mal. Tudo com seriedade, 
escuta ativa e presença 
constante.

Cada passo foi pensado 
em você! Seguimos ouvin-
do as pessoas e construin-
do o futuro!

A Câmara Municipal de Rolândia tem sessões 
às segundas e sextas, às 15 horas

Mentor das emendas im-
positivas no Legislativo 
de Rolândia, o vereador 
Andrezinho da Farmácia 
é sempre alvo de agrade-
cimentos da Associação 
Ciclística Rolandense e 
da equipe de ciclismo da 
Secretaria de Esportes de 
Rolândia, comandada pelo 
técnico José Ricardo Mora-
es, recentemente convoca-
do para a seleção brasileira 
do esporte. “Estou passan-
do aqui para agradecer ao 
vereador Andrezinho que, 
pelo 3º ano consecutivo, 
destina uma emenda para 
o Ciclismo. São R$ 25 mil 
para a compra de cinco 
bicicletas para os atletas 
da escolinha, que partici-
pam das melhores compe-
tições do Brasil”, ressaltou 
José Ricardo. “Ajudando 
o esporte, ajudamos essa 
meninada a ter um futuro 
melhor”, salientou Andre-
zinho da Farmácia.

Na área da Saúde, An-
drezinho enviou em 2024, 
junto com os vereadores 
e as vereadoras da Câma-
ra passada, uma emenda 

de R$ 244 mil cada, tota-
lizando quase R$ 2,5 mi-
lhões. “Com isso nós vamos 
tirar do papel o sonho de 
construir um novo CAPs 
infantil em Rolândia. Gra-
ças a esses recursos, vamos 
atender as nossas crianças 
com conforto, comodidade 
e segurança”, afirmou Éri-
ka Ludwig, secretária de 
Saúde de Rolândia. “O tra-
balho que a Érika vem fa-
zendo no município é espe-
tacular e ela pode sempre 
contar comigo”, pontuou o 
parlamentar Andrezinho 
da Farmácia.

Estou hon-
rado em cum-
prir meu 
papel como ve-
reador, fiscali-
zando o Poder 
Executivo e 
propondo leis 
que tragam 
melhorias re-
ais para os 
cidadãos de 
Rolândia. Mi-
nha atuação é 
baseada no di-
álogo direto com a popula-
ção: visito bairros, escolas, 
CMEIs e postos de saúde, 
além de receber diaria-
mente dezenas de pessoas 
em meu gabinete para ou-
vir as demandas e encami-
nhá-las à prefeitura. 

Recentemente, empe-
nhei-me na busca por re-
cursos para as estradas 
rurais, essenciais para o 
desenvolvimento do nosso 
município, como as que li-
gam Rolândia a Pitanguei-
ras e Sabáudia. Entendo 
a importância de uma in-
fraestrutura de qualidade 
para os moradores da zona 

rural e continuarei traba-
lhando por melhorias nes-
se setor.  

Meu mandato seguirá fir-
me, fiscalizando, criando 
leis que beneficiem a po-
pulação e buscando inves-
timentos estaduais e fede-
rais. Rolândia merece um 
representante presente e 
comprometido, e é isso que 
me motiva todos os dias. 
Conto com o apoio de to-
dos para seguir construin-
do uma cidade melhor!  

CONTATOS:  
Whats (43) 99951-1340  

    #trabalhonãopara

fotovoltaico.mistertec.com.br
(43) 99152-2454

Vilmar Boy
(PSD)

Ronaldo Bifinho
(PRTB)

Sabine Giesen
(PRTB)
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GM Materiais Elétricos e Ferramentas agora em Rolândia
 AA GM Materiais Elétricos e Ferramentas tem variedade de produtos, atendimento especializado e promoções; loja tem caminhão próprio 

para entrega de padrão de energia e não cobra frete

A

Geni está à frente da VitaFit: refeições para quem tem pressa de viver 
bem. As refeiçoes da VitaFit são frescas e podem ser levadas também 
congeladas, além de a pessoa poder ter um cardápio personalizado 

Salgueiro FC comemora 25 anos
 A Criada no ano 2000, equipe rolandense realizou evento comemorativo 

e fez homenagens a jogadores e dirigentes

Acima, os colaboradores de Rolândia Géssica, Bruno e Rose; na foto ao lado 
um pouco da família ‘GM’ de Cambé que veio na ianuguração

cidade de Rolândia, 
e toda a região, aca-
ba de ganhar uma 
nova loja para quem 

busca qualidade, variedade 
e preço justo em materiais 
elétricos, ferramentas e na 
parte hidráulica. O muni-
cípio recebeu a unidade da 
GM Materiais Elétricos, que 
foi inaugurada oficialmen-
te no sábado (12) e está na 
Av. Armando do Lago Albu-
querque, nº 35, no bairro 
Horácio Cabral.

Com 14 anos de atuação 
em Cambé, a GM chega a 
Rolândia trazendo um mo-
delo de atendimento pró-
ximo, consultivo e trans-
parente. “A gente sempre 
teve um plano, e Deus nos 
guiou até aqui. Escolhemos 
Rolândia por acreditar no 
potencial da cidade e na re-
ceptividade da população”, 
explicou o Daniel Mendes, 
proprietário. 

Especialistas em padrão 
de energia 

De acordo com o vende-
dor Bruno, o grande dife-
rencial da GM vai além da 
variedade. “Aqui o cliente 
não paga frete. Temos ca-
minhão próprio para en-
trega e fazemos consultoria 
para padrão de energia, 
indo até a casa do cliente 
quando necessário. Nosso 
foco é resolver o problema 
com eficiência e atendi-
mento de qualidade”, pon-

O Salgueiro Futebol Clube, 
um dos times de suíço mais 
tradicionais de Rolândia, 
completou 25 anos e, para 
comemorar a data, realizou 
um churrasco no sábado (12), 
nas dependências do Rolân-
dia Country Club. Além de 
jogadores, ex-jogadores e di-
rigentes, a diretoria do clube 
convidou representantes de 
equipes adversárias para o 
evento e também fez home-
nagens. Hoje, o Salgueiro tem 
como presidente Luiz Otávio 
Santos, o Lizo, e os irmãos 
Salgueiro estão na diretoria. 

Além de um vídeo mostran-
do a ‘cara’ do time ao longo 
desses 25 anos, o evento tam-
bém presenteou o atleta Vel-
ter recebeu um presente em 

nome de todos os jogadores 
do Salgueiro, mas os irmãos 
Zeca e João Salgueiro tam-
bém receberam um mimo 
dos jogadores. Depois de um 
sorteio, a festa continuou até 
o anoitecer.

História
Em 1999, os irmãos Zeca, 

João e Gilberto (já falecido) 
resolveram fazer um campo 
de suíço no sítio do pai, João 
Salgueiro. O campo ficou 
pronto em março de 2000 e 
o Time do Giba, que é concu-
nhado de Zeca, passou a jogar 
ali e com os irmãos na equipe. 
Na sequência, um time titular 
foi feito por Eduardo Festi, 
que trabalhava com João, e 
assim começou a história do 

Salgueiro FC. Infelizmente, 
Gilberto jogou por cerca de 
um ano apenas, pois veio a fa-
lecer de um acidente de carro 
na PR-170, próximo ao KM-10.

O time quase acabou em 
2013 e ficou com apenas uma 
equipe, mas contou com a aju-
da do time do restaurante La 
Gondola (nome à época), que 
ficou como Salgueiro até 2016. 
“Passaram por nós grandes 
atletas, mas ótimos amigos”, 
relembra João. A partir de 
2016, o Salgueiro ficou ape-
nas com um time e, em 2018, a 
chácara com o campo foi ven-
dida pela família Salgueiro e 
o time passou a alugar campo 
para mandar seus jogos. “Atu-
almente estamos jogando na 
Assemur”, pontuou João.

tuou o vendedor, que tem 
a companhia de Géssica e 
Rose na GM de Rolândia.

A nova loja impressiona 
pelo espaço amplo e bem or-
ganizado, oferecendo desde 
itens elétricos residenciais 
e industriais, até ferramen-
tas, materiais hidráulicos, 
iluminação, acessórios 
para acabamento e muito 
mais. Entre os destaques 
estão produtos das marcas 
Tramontina, Force Line e 
Zagonel, além de uma li-
nha completa de escadas, 
torneiras, refletores, cabos, 
quadros de comando, chu-
veiros e até medidores indi-
viduais de energia.

Promoção de inauguração

Durante a inauguração, a 
loja lançou promoções atra-
tivas que já começaram a 
movimentar o novo ponto 
de vendas, como a lâmpa-
da de 50W por apenas R$ 
27,90, a caixa de luz Force 
Line 2x4 a R$ 0,99, a man-
gueira Krona 3/4” com 50 
metros por R$ 78,90 e a du-
cha eletrônica Zagonel por 
R$ 119,90. “A nossa maior 
virtude é a amizade com o 
cliente. A gente fala a mes-
ma língua e entende a real 
necessidade de quem entra 
aqui. Queremos ser mais 
que uma loja, queremos ser 
parceiros do dia a dia”, re-
forçou Daniel Mendes, que 
tem a esposa Cristina de 
Melo Trindade como sócia.

Saiba mais
Para quem deseja confe-

rir pessoalmente toda essa 
novidade, a GM Materiais 
Elétricos atende de segun-

da a sábado em horário 
comercial e pode ser con-
tatada pelos telefones (43) 
3154-7927 ou WhatsApp 
(43) 99188-7440. 

Acompanhe também as 
ofertas da loja GM no link 
@materiaiseletricosgm do 
Instagram.

Para quem bus-
ca praticidade sem 
abrir mão da saúde, 
vai adorar saber que 
acabou de ser inau-
gurada em Rolândia 
a VitaFit - Refeições 
Saudáveis, um novo 
conceito em alimen-
tação saudável. Lo-
calizada na Avenida 
Castro Alves, nº 1226 
– sala 4 (esquina com 
a Rua Monteiro Loba-
to), a VitaFit surgiu 
com a missão de faci-
litar a rotina de quem 
deseja manter uma 
dieta equilibrada, mesmo 
com a correria do dia a dia.

A idealização do negócio 
veio da empreendedora 
Geni Barros, ao lado do só-
cio Fernando Luiz Procó-
pio. “Percebi que em Rolân-
dia ainda não havia nada 
específico nesse formato. 
Existem marmitarias, mas 
nenhuma voltada exclusi-
vamente para alimentação 
saudável, com acompanha-
mento técnico. Então, após 
uma pesquisa de mercado 
com o Fernando, decidimos 
colocar esse sonho em práti-
ca”, conta Geni.

Mais do que uma nova 
opção gastronômica, a Vi-
taFit propõe um estilo de 
vida baseado em escolhas 
conscientes. Com cardápios 
planejados por uma profis-
sional da área da saúde, as 
refeições são pensadas para 
contribuir com a saúde fí-
sica e o equilíbrio nutricio-
nal. A responsável por isso 
é a nutricionista Letícia Ga-
briele Veloso.

“As pessoas estão cada vez 

VitaFit: proposta inovadora em 
alimentação saudável em Rolândia
 A Vitafit Refeições Saudáveis: um novo conceito de refeições equilibradas, 

com orientação nutricional, praticidade e foco na qualidade de vida

mais conscientes de que ali-
mentação saudável não é só 
estética, é saúde e preven-
ção. O que a VitaFit propõe 
é justamente isso: refeições 
saborosas e equilibradas, 
com nutrientes adequados, 
porções corretas e uso de 
temperos naturais, que fa-
zem toda a diferença”, ex-
plica Letícia.

As marmitas da VitaFit 
são servidas em duas mo-
dalidades: frescas, servi-
das no horário do almoço, 
e congeladas, ideais para 
consumo em qualquer mo-
mento do dia ou da sema-
na. Os pratos são variados 
e combinam proteínas, le-
gumes e carboidratos de 
maneira estratégica, man-
tendo o sabor sem compro-
meter o valor nutricional.

Outro diferencial impor-
tante é a possibilidade de 
solicitar cardápios perso-
nalizados, elaborados de 
acordo com dietas prescri-

tas e necessidades indivi-
duais dos clientes. 

“Temos o cardápio pa-
drão de 300 gramas, mas 
também trabalhamos com 
porções sob medida, de-
pendendo do plano alimen-
tar da pessoa. Quem tiver 
uma dieta prescrita pode 
trazer para a gente que 
personalizamos a refeição. 
É uma forma de manter 
o tratamento nutricional 
sem abrir mão da pratici-
dade”, explica Geni.

A VitaFit funciona de se-
gunda a sexta, com atendi-
mento das 9h às 16h para 
retirada de marmitas con-
geladas e das 11 às 14 horas 
para as refeições frescas. 
Também é possível fazer 
seu pedido e pedir para en-
tregar no conforto de sua 
casa por meio do WhatsA-
pp (43) 98804-5655. Para 
saber mais, visite o perfil 
@vitafit.rolandia no Ins-
tagram da VitaFit.
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Técnico da Seleção Brasileira de Ciclismo
 AO rolandense José Ricardo Moraes foi convocado pela Confederação Brasileira de Ciclismo para 

o Panamericano de Estrada, que será no Uruguai ainda em abril

Ibiporã realiza a Prova 
Adriana de Souza

 A Com prêmios em dinheiro e muita tradição na região, 
prova será disputada no dia 1º de maio, mas inscrições 
terminam no dia 20

Na próxima segunda-feira (21), fe-
riado de Tiradentes, o torneio de fute-
bol suíço solidário de Prado Ferreira 
reúne oito equipes de Prado e da re-
gião. O futebol faz parte de um evento 
beneficente, que tem ainda um bingo, 
que busca angariar recursos para a 
compra de uma prótese de perna para 
Carlos Aparecido Nunes, o Gilsinho do 
Lava Car (49).  O futebol começa às 9 
horas: o bingo começa assim que aca-
bar o torneio.

No total, oito equipes estão na com-
petição solidária: Santa Terezinha, 
Takey e Amigos do Racha (todos de 
Prado Ferreira), Terror do Vale e Ta-
rumã (ambos de Florestópolis), Jaú e 
Máfia do Frango, de Jaguapitã, e Ami-
gos do Dindim, de Centenário do Sul. 
Esses oito times disputam os prêmios 
de R$ 800 para o campeão, R$ 300 para 
o vice e R$ 250 para o terceiro coloca-
do. Os três primeiros também levam 
um troféu para casa.

O rolandense José Ricardo Moraes vai dirigir a Sele-
ção Brasileira no Campeonato Panamericano de Ciclis-
mo, que será disputado entre os dias 21 e 28 de abril em 
Punta Del Leste, no Uruguai. A convocação foi feita pela 
Confederação Brasileira de Ciclismo (CBC) na segunda-
-feira (14) e Ricardinho, como é mais conhecido, vai se 
encontrar com uma outra rolandense, Laura Zenovelo 
(17), também convocada para a competição na categoria 
Júnior.

José Ricardo Moraes comanda o time de ciclismo da 
Secretaria de Esportes da Prefeitura de Rolândia, do 
qual Laura também faz parte. Os dois, técnico e atleta, 
viajam para o Uruguai na próxima segunda-feira, dia 
21. A convocação de Ricardinho como técnico da Sele-
ção Brasileira de Ciclismo não é inédita, mas é um re-
conhecimento pelo trabalho e dedicação que o profis-
sional demonstra durante sua trajetória nesse esporte.

As inscrições para a 23ª 
Prova Pedestre Adriana de 
Souza, no dia 01 de maio, 
no Dia Mundial do Traba-
lho, terminam no dia 20 
de abril e podem ser feitas 
pelo link https://abre.ai/
corridaibipora (encurtado 
pelo JR). O valor do kit é de 
R$30,00, com acréscimo da 
taxa de administração do 
site. A prova deve atrair 
muitos corredores e corre-
doras pela tradição e pela 
premiação em dinheiro 
aos primeiros colocados. 
A prova terá diversas cate-
gorias, desde crianças de 8 
até 15 anos e adultos com 
idade acima de 16 anos. 

O evento começa às 
07h00 com a largada dos 
5Km, às 07h15 é a vez dos 
10km e às 08h30 começa 
a prova ‘Adrianinha’: as 
largadas serão na Avenida 
dos Estudantes – em fren-
te à Secretaria de Saúde. A 
retirada dos kits, com chip 
de cronometragem e cami-
seta, será nos dias 29 e 30 
de abril, das 9 às 16 horas, 
na Secretaria de Esportes 
de Ibiporã (Rua João Bar-
reto 505, Jardim Pérola), e 
no dia 1º de maio no local 

A filha Vitória, 
Gilsinho e a 

esposa  Joana

Segunda tem Torneio de Suíço Solidário em Prado
 A Competição reúne oito times da região em evento em prol do Gilsinho do Lava Car, que precisa 

de uma prótese de perna no valor de R$ 13,5 mil

O caso 
Gilsinho do Lava Car trabalhava 

em um lava-rápido e era o provedor 

da família, composta por ele, pela 
esposa Joana e pela filha Vitória. 
Em agosto de 2022, ele foi trocar o 
pneu de um carro no lava-rápido e, 
quando se levantou, um prego ras-
pou pelo seu pé direito. “Deu uma 
úlcera e eu não conseguia me recu-
perar”, relembra Gilsinho. 

Ajude 
Diabético, teve que amputar o pé 

em novembro de 2023 e, em julho 
de 2024, um pedaço da perna tam-
bém teve que ser amputada. “Es-
tou há mais de um ano e meio sem 
trabalhar e gostaria dessa ajuda, 
para conseguir a prótese e voltar a 
fazer algo para ajudar a minha fa-
mília”, ressaltou. A prótese que ele 
precisa tem o valor de R$ 13,5 mil 
e se alguém quiser ajudar financei-
ramente a família a chave Pix é o 
43 99824-2878 (em nome de Joana 
D’arc).

Na foto ao lado, José Ricardo Moraes e a atleta Laura Zenovelo, 
ambos convocados para a Seleção Brasileira de Ciclismo e que 

disputam o Panamericano de Estrada no Uruguai

do evento. 
A clássica competição é 

uma homenagem à atleta 
ibiporaense Adriana de 
Souza, que se destacou 
no atletismo e conquistou 
inúmeras vitórias, levan-
do o nome de Ibiporã ao 
pódio. Entre suas princi-
pais conquistas estão o vi-
ce-campeonato na Corrida 
de São Silvestre, em 2002, 
o bicampeonato sul-ame-
ricano de Cross Country e 
o tricampeonato da Copa 
Brasil de Cross Country.

Premiação e info
A prova dos 5 Km geral 

premiará, no masculino 
e feminino, com R$ 600 
para o primeiro lugar; a 
prova dos 5 Km munici-
pal (atletas de Ibiporã) 
dará R$ 1000 ao primeiro 
colocado no masculino e 
feminino e a prova dos 
10 km Geral premia, com 
R$ 2 mil, o vencedor no 
masculino e no feminino. 
Há premiação em dinhei-
ro para até a 5ª colocação. 
Mais informações pelo te-
lefone: (43) 3178-8459, da 
Secretaria de Esportes de 
Ibiporã. 


